
Verbale Consiglio Direttivo Nazionale del 13 febbraio 2015 

Si riunisce il Consiglio Direttivo Nazionale, venerdì 13 febbraio 2015 in videoconferenza ai sensi 
dell'art. 6 del regolamento generale approvato in data 28 aprile 2014. La videocomunicazione 
odierna ha luogo presso le proprie sedi, convocata per le ore 21,00, con il seguente Ordine del 
Giorno: 

1) Approvazione Soci 
2) Approvazione Affissi 
3) Composizione Delegazione ANFI GA FIFe 2015 
4) posta in arrivo 
5) Segnalazioni LG 
6) proposte per CTC 

Si ricorda che in caso di assenza di uno o più Consiglieri non si potranno discutere argomenti non 
presenti all'ODG. 

Alle ore 21,00 sono presenti i Consiglieri, DOMANCICH DARIO, FERRARI MAURO, KLEIN HANA, LUZI 
CARLO, PADOVANO NICO, QUAGLIA STEFANO, SERENA FRANCESCA, SETTIMO LAURA.  
E' assente DI STEFANO GIORGIO 

Constatata la regolarità delle convocazioni, il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 21,08. 

1) Approvazione Soci 
Si ratificano i nuovi soci al 31 gennaio 2014 come da elenco fornito dall'Ufficio Centrale 
Si ratificano i soci in oggetto all'unanimità dei presenti. 

2) Approvazione Affissi 
L'Ufficio Centrale comunica gli affissi approvati dalla FIFe: 

AFFISSO PROPRIETARIO 

SPECTACULARBLUE VIVIAN CAMILLA 

SAPPHIRUS TOS ROBERTA 

DEARLY BELOVED FORCHINI Federico GESMUNDO Giuseppe Gaetano 

4 CALZINI TADDEI FRANCESCA 

POGGIO MEDICEO BALDANZI ANNA PATRIZIA 

REDICUORI ROMANATO CATIA 

ROMAFELES FINOCCHIOLI SABRINA 

PURR MELODY KELLER MARTINA 

COTTON ANGEL STRAMARE JENNY LUISA 

SOLE D’ORO VARGIU LOREDANA 

LUCE D’ARGENTO CARLINO SIMONA 

RÊVES DU NORD BOSC MARINA 

CANDYFLOSS ANRI AUSIANOVICH ULYANA 

POPPER PAGIN ALESSIA 



  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

Si ratificano tutti gli affissi in oggetto all'unanimità dei presenti tranne l'affisso: (Privacy) e si 
delibera di eseguire ulteriori controlli in quanto vi sono segnalazioni in merito (privacy)  

3) Composizione Delegazione ANFI GA FIFe 2015 
Viene deciso di inviare al GA il Presidente Dario Domancich e la sig.ra Hana Klein, si stabilisce un 
fondo cassa di € 2.000. 
Si approva all'unanimità dei presenti. 

INCANTIA NANNETTI BARBARA 

SASSOCANALDO MORIANI GENZIANA 

ATTICZOO PISANELLO FRANCESCO 

OCCHI DI ALICE BAUDO FRANCESCA 

CARTA FORTUNATA CARTA FORTUNATA 

JAMES'WHISPER TEDESCHI MARIA GEMMA 

PERSILOVE'S LICIT ALESSIA 

SIAMARISTOCRACY SERENA FRANCESCA 

TONKINITALY PICCININI MIRKO 

VANILLARX TARTAGLIA ANTONIA FRANCESCA 



4) posta in arrivo 
a) Privacy 

b) La sig.ra Manuela Centamore richiede di poter sostenere l'esame per Allievo Giudice. Occorre 
indicare anche la sede ed i giudici incaricati. 
Si approva all'unanimità dei presenti e si decide di proporle la data di Faenza per sostenere 
l'esame. Si propongono i giudici Miriam Klein e Cristiano Sandon. 

c) La sig.ra Mercadante Presidente del Club A.I.Bir. comunica le date e le località in cui si 
svolgeranno le speciali di razza organizzate dai rispettivi Comitati Organizzatori in accordo con il 
Club in oggetto.  
Terni 6/7 gennaio 2016 - Pesaro 19/20-marzo 2016 e Firenze 3/4 dicembre 2016. 
Si approva all'unanimità dei presenti. 

d) Il sig. Sanguineti Federico scrive una lettera indirizzata al Presidente Dario Domancich per 
esporre alcune criticità da lui notate riguardo l'expo di Genova 24/25 gennaio 2015.  
Su emittente Primocanale viene intervistata Elena Bongi con sovrimpressione Presidente Anfi 
Toscana e si chiede il motivo per il quale non è stato interpellato un consigliere Ligure o il 
Presidente ANFI presenti in Expo. 
Si dà mandato al Presidente di rispondere al sig. Sanguinetti. 

e) (Privacy). 
Si approva all'unanimità dei presenti. 

f) Richiesta donazione a Onlus Veneto. La sezione Veneto chiede che venga stanziata una somma 
da devolvere alla ONLUS Tribù Animale, la stessa Onlus che ha seguito il caso Giarola prendendo in 
carico i 24 gatti della ex socia. 
Si approva all'unanimità dei presenti e si delibera di devolvere € 1.000. 

g) Privacy.  
h) Privacy. 
Da queste due segnalazioni è emerso che (Privacy) (vedi 2 approvazione affissi) 

i) Corso Formazione Steward. La referente Hana Klein propone di fare dei corsi di formazione per 
gli steward, il CDN formalizza il mandato per iniziare a pubblicizzare tali corsi, discusso in data 3 
febbraio durante un incontro informale in videocomunicazione.  
Resta da definire il costo. La referente ipotizza un massimo di € 1.500 che dovrebbero diminuire 
sensibilmente se si riesce ad ottenere la collaborazione di uno o più sponsor. 
Si delibera all'unanimità dei presenti di accettare il preventivo di un massimo di € 1.500. 

l) (Privacy). 

m) La Redazione di Miciogatto.it chiede materiali informativi e pubblicitari e chiede un contatto 
con l'ufficio stampa o con chi si occupa di pubblicità in ANFI. 
Si da mandato a Nico Padovano di contattare Miciogatto. 

n) Il consigliere Stefano Quaglia, responsabile settore gabbie, porta a conoscenza del CDN che, 
come stabilito, nel mese di gennaio sono state donate 100 gabbie vecchie che erano da rattamare, 
alle associazioni: Animalisti Verona onlus, Lav Verona, Enpa Verona, Freccia 45, Gattorandagio 



Mantova, Tribù Animale 
Si approva all'unanimità dei presenti 

o) La ditta Arcaplanet propone una collaborazione con l'ANFI, da stabilire le modalità e discutere i 
preventivi. 
Si dà mandato al presidente di contattare la ditta Arcaplanet. 

p) Privacy 

q) Rinuncia da parte della sezione Lombardia all'expo del 13/14 giugno 2015 con comunicazione 
da parte del segretario regionale. Nel contempo viene richiesta la possibilità di attendere ancora 
qualche tempo al fine di permettere la valutazione di altre location. 
Si delibera di attendere una nuova comunicazione da parte della sezione Lombardia. 

r) Segnalazione da Laura Bocchi, presidente sez. Veneto con richiesta di intervento urgente presso 
l'allevamento (privacy) come da lettera esplicativa allegata. 
Si da disposizioni per eseguire al più presto un controllo con un veterinario 

s) Relazione da parte di Stefano Quaglia, garante per l'expo di Montesilvano. 
Verona 07 02 2015  
Oggetto: Relazione expo Pescara 03/04 gennaio 2015 
Io sottoscritto Quaglia Stefano, in qualità di garante, dichiaro che , circa quaranta giorni prima 
dell'expo il comitato dava segno di difficoltà, un po' perché erano partiti tardi, ma il problema più 
grande, rimaneva comunque la data alquanto sfavorevole.  
Arrivando agli ultimi giorni i vari problemi si sono risolti, tanto è vero che venerdì, giorno prima 
dell'apertura, ho trovato il comitato 44 gatti sereno e fiducioso. Il locale adibito all'expo era 
spazioso e ben disposto e la piantina fatta per i ring, lasciava un ottimo spazio sia per gli espositori 
che per il pubblico. 
Arrivati alla sera di venerdì 02 gennaio, tutto era pronto per l'apertura della mattina seguente. 
Sabato 03 gennaio giorno di apertura, tutto è andato come da copione, sia per la consegna delle 
buste che per la visita veterinaria. Le due giornate espositive si sono svolte senza alcun problema, 
anzi hanno avuto corso due seminari organizzati dalla sezione a mio avviso molto interessanti, 
garantendosi un bel pubblico di espositori ed allevatori. Visto e considerato il buon esito 
dell'esposizione, che comprendeva alberghi nelle immediate vicinanze, ottima ospitalità e cena di 
gala, do parere favorevole al comitato, visto e considerato che ha rispettato quanto richiesto 
dall'Associazione. 
Si approva all'unanimità dei presenti. 

t) Stante la richiesta inoltrata dalla Socia Saladin Eva dopo ampia discussione si concorda 
sull'opportunità di specificare norma già esistente riportata nelle NT di Registrazione al punto 
3.1.3 e nell'allegato B1 delle predette NT agli articoli 4.6.1. e 4.6.3 sulla gestione del Controllo 
Conformità Standard detto CCS per brevità. Questo controllo è riservato esclusivamente a gatti 
NON appartenenti al circuito FIFe nati in Italia di cui viene presentato direttamente al LG il 
certificato del Club WCF, mentre per tutti soggetti di circuito NON FIFe che sono già stati 
riconosciuti da altro membro FIFe e, quindi, inseriti nel database del membro FIFe, sono da 
considerarsi a tutti gli effetti certificati FIFe. Si delibera, quindi, che a maggior chiarezza il Libro 
Genealogico in questi casi si dovrà attenere alle norme sancite dagli articoli riportati poca sopra 
specificando che questi soggetti NON devono essere vagliati durante una CCS né debbano 



presentare i test di paternità dei genitori e che la genealogia degli ascendenti deve per forza 
essere riportata nel nuovo certificato. Approvato all'unanimità dei presenti 

5) Segnalazioni LG 

a) La Segretaria del LG, Sandra Ferrini inoltra il preventivo per una nuova applicazione del 
programma di contabilità SISPAC, questa implementazione permetterebbe di svincolare il 
programma da una postazione fissa (pc) essendo un pacchetto comprendente il programma di 
contabilità in webfarm protetto da login e password e fruibile da remoto. Il costo proposto è per 
una licenza Una Tantum di € 500 + iva e di € 600 + iva annui per l'assistenza e l'hosting del 
programma in webfarm. Per l'istruzione del personale è prevista una spesa di €300 + iva per 4 ore 
di intervento 
Si dà mandato alla sig.ra Sandra Ferrini di acquistare il pacchetto SISPAC 

7) Approvazione Consigli Telefonici 
a) Si indice CDN telefonico per dare mandato a Stefano Quaglia ad intervenire per la sistemazione 
della copertura dei tavoli Anfi in quanto la attuale copertura in gomma, benché sia antiscivolo, non 
è adatta alle frequenti disinfezioni e pulizie necessarie per in compito al quale i tavoli sono dedicati 

b) Si indice CDN telefonico per dare mandato alla Commissione Giudici e Stewards di attivarsi per i 
corsi di steward e programmare i suddetti corsi. 

c) Privacy. 

d) in seguito a CDN telefonico del 12 dicembre 2014 nel quale si dava mandato alle socie 
Marialetizia Bizzarri e Valeria Cardone di convocare una Assemblea Straordinaria dei soci per 
ricostituire la Sezione Abruzzo ed eleggere tutte le cariche di sezione, le socie in oggetto si sono 
attivate ed hanno convocato l' Assemblea in data 29 dicembre 2014 durante la quale sono state 
elette tutte le cariche di sezione (come da allegato verbale di Assemblea) ed in seguito i neoeletti 
consiglieri regionali si sono riuniti ed hanno assegnato le cariche (come da allegato verbale CDR) 
pertanto indico CDN telematico per ratificare la nuova Sezione Abruzzo, il neo eletto CDR  
Presidente Marialetizia Bizzarri  
Vice Presidente Grazyna Ewa Ptak 
Segretario Valeria Cardone  
Tesoriere Larisa Chistyakova  
I delegati regionali Marialetizia Bizzarri, Valeria Cardone e Grazyna Ewa Ptak 
Il Collegio dei Probiviri, Laura Marchese, Angela Cortella e Manuela Colangelo 
Il Collegio dei Revisori, Massimo Saraceni, Silvia Surricchio e Pavlo Plokhoy. 

e) per rendere ufficiale l'approvazione dei soci al 1.01.2015 viene indetto CDN telefonico per 
ratificare i suddetti soci. 

f) Si indice CDN telefonico per approvare le seguenti comunicazioni. 
Oggetto: Divisione colori e assegnazione gatti  
Sempre più spesso ci vengono segnalate situazioni di disagio degli espositori che lamentano 
disparità nella suddivisione dei colori. In particolare ciò è avvenuto nelle ultime esposizioni. Per 
questo motivo si invitano i Comitati Organizzatori, a partire dalla prossima esposizione di Genova, 
a preparare con molta attenzione il lavoro per i giudici. 
La suddivisione dei colori dovrà, quindi, essere fatta rispettando alcune logiche premesse quali ad 



esempio e in maniera certamente non esaustiva: 1) suddividere equamente maschi, femmine, 
neutri e cuccioli 4/7 e giovani 7/10 tra tutti i giudici; 2) rispettare quanto più possibile la 
distribuzione del numero di gatti tra i giudici stessi (vedi nota sottoriportata); 3) evitare quanto più 
possibile che a uno stesso giudice vengano assegnati soggetti di colori diversi, ma apparteneneti a 
un solo espositore. 
Vogliamo qui richiamare due importanti norme: 1) un giudice non deve avere più di 40 gatti da 
giudicare al giorno, tuttavia un giudice istruttore o esaminatore (cioè con allievo giudice) non deve 
avere più di 30 gatti da giudicare al giorno. 2) un Comitato è invitato a prestare collaborazione e 
accettare nel limite del possibile almeno un allievo giudice e soprattutto se tale allievo è stato 
accettato l'eventuale cancellazione, spiacevole, ma possibile deve avvenire prima della chiusura 
delle iscrizioni. Si vuole sensibilizzare i Comitati a considerare che avere una particolare attenzione 
su questo delicato problema è certamente favorevole al Comitato stesso. 

g) il comitato organizzatore Starcats, nella persona di Giorgio Di Stefano chiede di poter spostare 
la sede dell'expo del 6/7 giugno da Velletri a Grottaferrata. Si indice CDN telefonico per decidere in 
merito. 
Si approvano i CDN telefonici all'unanimità dei presenti. 

Alle ore 02,00 del giorno 14 febbraio 2015, esauriti gli argomenti più importanti all'ordine del 
giorno, il Presidente decide di demandare al prossimo CDN del 28 febbraio 2015 gli argomenti 
rimasti e dichiara chiusa la seduta. 

 


